

EXPTE. D- 2304 113-14



HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE
LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES
PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

DECLARA

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo declare de Interés Provincial el Festival Pre-Cosquín, a llevarse a cabo los días 29 y 30 de noviembre y el 1º de diciembre del corriente año, en la Localidad de Lomas de Zamora.


LUIS FERNANDO NAVARRO
Diputado
Bloque Frente para la Victoria
Cámara de Diputados Prov. Bs. As.



Fundamentos

Como todos sabemos, **Festival Nacional de Folklore de Cosquín** es el más importante festival de música folclórica de la Argentina. Tiene una duración de nueve noches, haciendo tradicional referencia a las Nueve Lunas de Cosquín, y se realiza en la última semana de enero, en la ciudad del mismo nombre, en el turístico Valle de Punilla de la Provincia de Córdoba. El escenario, llamado Atahualpa Yupanqui, se halla situado en la gran plaza Próspero Molina (Plaza Nacional del Folklore) de la ciudad.

Para este festival, distintas sedes ubicadas en diversos lugares del país, organizan pre-festivales, de donde surgen los finalistas que participarán en el festival nacional.

La localidad de Lomas de Zamora ha sido la sede con más inscriptos de todo el país en los últimos cuatro años, lo que la convirtió en una plaza consolidada y valorada por los artistas que han participado. Este certamen congrega expresiones culturales jóvenes, en la que los artistas muestran su vocación y año a año trabajan para volver a Cosquín en pos de un sueño

Desde que la Fundación Conurbano trajo el certamen a Lomas de Zamora en 2006, ha tenido diez finalistas en Cosquín, un ganador dos menciones especiales, un mejor músico y un mejor bailarín, y luego, la presencia municipal abrió una nueva etapa para este pre-festival.

El Festival Pre-Cosquín se ha consolidado como un ámbito para la expresión de muchos artistas que se van formando, con mucho esfuerzo, en escuelas de música, centros culturales y clubes de nuestros barrios, manteniendo viva nuestra identidad local.